

# アントンコラ週報

潮騒 6

## 燃るアンコラ

○ここしばらくアフリカ大陸、中南部西海のアンゴラ共和国が内戦でゴチャゴチャやつていろいろ。アフリカの後進国の内戦など吾々に何のかかわりもないことだだ、世界中の出来ごとが、その日の中に分つてしまふ電波時代ともあれば、ある程度知つてしないと物識らずに力ろおそれもあるから、どんなことをやつていろいろのか、手探りでのそいて見ることにした。

○東南アジアでは、ベトナム、ラオス、カンボジヤの内戦は一応ケリがついて共産国家が成立し、整備もついたようだ。欧洲の老国ポルトガル、イスパニア、イタリアなどが政情不安國で、昨年中ごたごたをくりかえし、やつとおちついたかと思つたら、こんどはアフリカへ飛び火をした様子である。アフリカはヨーロッパ諸国の植民地が多く、それが独立戦争もあつたわけだが、本国の政情乃至国勢が独立戦争を抑圧してしまう程強固で力いため独立戦争は大体成立したかに見えた。

○ところが、独立はしたけれど、物産の僅少な国家では、独立國家としての維持ができず

○怡度この時期にアンゴラがポルトガルから独立した。ところがアンゴラには、

1 M P L A (アンゴラ民族独立運動)  
2 U N I T A (アンゴラ民族独立運動)  
3 F L N A (アンゴラ解放民族戦線)

といふ三つの政権がせり合つて、いたのである。系列でいうと(1)のM P L A が共産、あと(2)のU N I T A に加勢し、武器(戦車など)を送り、カリブ海のキュー・バ道が義勇軍を送つて応援している。これに対しアメリカは(2)のU N I T A のF L N A を援助して、これ

第1500号	昭和五十年二月二日発行
Director	Koiti Mori
Editor	Shohō Miyatake
Address	Rua 10 de Novembro 882 C.Post. 112 Fone: 340 Bastos E.S.P.
Annual Cr.	65.00 Adiant.

毎度ありがとうございます

御宿泊と御食事は

御婚礼と披露宴、御付出と出張  
御家族連れの楽しい御食事に

御宴会と御会食に

日本料理とブラジル料理  
毎木胚は当店自慢のフェジョアード  
バストス名物鯉料理

## HOTEL PRIMAVERA

Bua Pres. Vargas 271 C. Post. 60 Fone 92

ル・ブランテンテ・ヴァルカスニビ  
ホ・テル・プリマヴェーラ

森川 還函 六〇番



○ソ連がアフリカの中南部に共産の根を一本打ち込んでおきたいのは世界制覇の國是からでもあろうし、アメリカとして徐々に蚕食するかにも見えるが、アメリカも負けては居らず、飛行機や軍艦まで派遣して一生懸命。ちようどベトナムに於いて北のハノイをソ連、中共が支援し、南のサイゴンにアメリカが力を入れたのと、大体似たような形勢である。

○ソ連がアフリカの中南部に共産の根を一本打ち込んでおきたいのは世界制覇の國是からでもあろうし、アメリカとして徐々に蚕食されると、民主戦線の防衛にやつさにかかるのは、これまで運命というものであろう。ソ連人民のアンゴラ内戦観の冷靜に以し、アメリカ国民は又ベトナムの敵を踏むんではないかと、フォード政権に懸念をかけて暴走しない要領をして、いろいろの観がある。

○こんどのアンゴラ内戦で一寸様子のかわつて、いろいろのはOAU(アフリカ統一機構)といふ団体が動き出し、一月十日からエチオピアのアジスアベバに於いてアンゴラ内戦に関する停戦会議を行つたことである。OAUに加盟しているアフリカの国々は五十ぐらいある

告だか

(1) MPLAを支持して、アンゴラの正統政  
權とすべし、というケニア案。

2 MPLA、UNITA、FLLAを合同して国家統一政府樹立というセネガル案。  
右の二案に對して双方共二十二票宛投票。ウガンダとエチオピアは投票保留。これで会議は成立せず、散会になった。OAUの政治的解決が不成立とすれば、あとは実力行施、武力的に力を手を叩きつぶすしか途が残らず、

アンゴラの前途は、くすぶりづけるだろう。

○アシスアベバの停戦会議は失敗だったが、このまま打ち捨てておくべきでないとして、ボツアバ・ザンビア・モザンビーク・タンザニア、の四ヶ国大統領がタンザニアの首都ダルエスラームに集まつて会談を行つていると、アングラ内戦問題は、まだ急にはおさまらない。

## 敗戦国の弱み

○第二次世界大戦の終焉間際に当り、日本のど首を絞めるため、アメリカがソ連に懲罰したのは当然だが、その報酬として日本の千島を約束したのは、道にはずれた手段だった。

○だから戦後、日本からソ連に千島を返還せよと云つても、あれは話合がすんでいいというふうばかりで、まともに危じない。せめて形ばかりでも軍備があれば

「そんな馬鹿な」と喰つてかかるかも知れぬか、丸腰がいかにりさんでみたところで、もこうさんは「どうですか」とは云わないだろう。

○吾々日本人の血をひく者は、ソ連が北方領土を返さざるを得ぬだといふのはアメリカが沖縄を返さざる、と、甘い考えだが、そう思つて慰さめようも持つてしない。戦争に参加して日本の息の根をとめらアシドグをすれば、千島をやすやすと日本に返還してたまるものか、又返す理由も彼らにとつて無いであろう。鷹山さんが行ったり、田中さんが行つたり、それそれを話をちやんのタンカを、ピストル持つたあんちやんが「なめたことを云うね」などポンと蹴返すのは、けだし当然だね。

○こんどソ連のグロムイコ外相が来て、一月十日一千三日、官沢外相と何か詰合をしたもうようだが、こと北方領土問題となると、まるでテケレツのバーである。

## 紙上大相撲

かく、一七昭和五一年元旦後藤千代喜

一昨年三十一年ぶりで訪日されました元校長の後藤千代喜先生からの新年の便りが有りましたので皆様へお伝え致します。

### 西徹 様

平素は御無沙汰に打過ぎ失礼致しておりますが、御社便て御活躍の事と拝察しております。小生も元氣で今の仕事に励んで居ります。石油ショック以来日本も不況と物価上昇に苦しんでいます。この爲めに世情も不安で、競争こそないが人々の心から温かさが消えて、我利我利主義が横行しています。

十二月の初めに八日間も国鉄が止るストライキで、前代未聞のことでした。中小企業の倒産も続出しています。でも日本には革命は起らないと思つてします。

一昨年の訪伯の旅の思い出は生涯私を樂しいものとしての印象が刻まれました。本年秋十月が任期で、五期二十年の仕事を終ります。残る人生を楽しく過したいと思つています。昨年八月人間ドック入りして検診しましたが、何處にも異常はありませんでした。健康です。七十二歳の年を忘れて立ち働いています。同窓会の皆様へよろしくお伝え下さい

先ハ新年の挨拶まで—— 敬具

条約を締結しましよう、切り出すと、むこうは、平和条約の條文の中に千島問題についてよくところによると、クナシリカ、シコタシカ、それらの島は要塞化し、準備化し、対米戦争に対する海軍基地として万全の設備が完成しているという。ソ連には千島など返す氣持はみじんもなしと見るのはヒガ目か? 日本当局では長く交渉をつづけるといつてゐるが、あと百年も過ぎてしまえば、双方とも既定の事実としてみとめ、昔そんなことがあつたか的な、と思い出すかも知れない。戦争にかけてよかつた現象もあつたかも知れないが、北方領土をみすみす取られて、歯も立たない現実は、ほとほとあわれを感じずにはおれない。

この一月十一日から藏前国技館で東京大相撲初場所が開かれている。二十六日へ十五日

千秋樂)でなければ優勝闘や星取りはわからぬが、四日目の成績にしても大物がころがつたり、思ひかけない小物が星を稼いだりして、さぞ立派は満足しているだろう。全国の相撲ファンはテレビにかじりついて一喜一憂、ひいきの相撲が順調に勝つてくれると、じつとしこ居られず、ファンレターで激励するありきの相撲が順調に勝つてくれると、じつとさま、ま、半ギキ、すもうギキという人種も多いそうだ。本場所の入場料は五千円も六千円もするので、毎日見物には出かけられず、テレビでがまんするわけだが、土曜、日曜日だつたりすると、家でテレビなど見ておられるかいとばかり、無理してもハッスルするわけである。

○輪島は去年六場所中四場所も不出場で大いに名声を落としてしまい、ファンの期待に添わなかつた。相撲巧者で、出足が速く、速戦一発で勝負をきめるので一時人気を一人占めにしたものたつたが、慢心したというのか、ケイコをやうなくなり、せいたく三昧な生活をして、人気を落したのだどうである。自分の稽古を怠つていると、他の力士は一生懸命に稽古をするものだから、差がちぢまり、此の場所の初日には金城に拘い投げでやうれ、二日目には高見山に押し出されて二敗を喫し、また三日目には高見山に勝ち、四日目も大勝を収めと引退に追いこまれるとひやかされたが、幸い三日目に青葉山に勝ち、四日目も大勝を仕とめと面目は保つているが、まだ先が長いので、よほど頑張らぬと、三敗、四敗を重ねないとほされない。

○同じ横綱でも北の湖の方は年が若いだけに愛らしい逃がある。いい好恰の力士だから、時に変てこな負け方をする。本場所でも三日目に金剛にやうれていろ、ひとつ億が全勝優勝して見せるといつた氣概には欠けていろようだ。やはりケイコ量が不足だと言われている。○大関貴の花は、前場所でも八勝七敗と力ド一番だ、たが、本場所でも、三日目には畠工被に、四日目には黒船山に二連敗している。貴の花は愛想がよいのか、大物を投げとばせいか、人気道一の力士だが、病氣へ肝炎もちだそうで、体も中型だから、土俵の上ではずいぶん苦労が多いことだろう。兄の若の花にへニ子山親方)ついで横綱に擬せられているが、ムリしないで大関を守つていてる方が安全だろう。

○例のハワイ出身の高見山という外人相撲、東の小結だが、身体の形では超大級、一九六七年、一六、五キロといふ髪づら。恐らく正面からぶち当たられては、ふつとばされるであろう。だから各力士は、高見山の弱い逃を研究し、弱点をつくことを狙つてゐる。高見山は誠実すぎて、立ち合ひ待つなし、必ず受け立つという点、立派だといえど立派だが、相手の兼用にひつかることも多いうだ。わろく云えば、相撲下手といふのであろう。すばやさを欠いている点、豊高

千秋樂)でなければ優勝闘や星取りはわからぬが、四日目の成績にしても大物がころがつたり、思ひかけない小物が星を稼いだりして、さぞ立派は満足しているだろう。全国の相撲ファンはテレビにかじりついて一喜一憂、ひいきの相撲が順調に勝つてくれると、じつとしこ居られず、ファンレターで激励するありきの相撲が順調に勝つてくれると、じつとさま、ま、半ギキ、すもうギキという人種も多いそうだ。本場所の入場料は五千円も六千円もするので、毎日見物には出かけられず、テレビでがまんするわけだが、土曜、日曜日だつたりすると、家でテレビなど見ておられるかいとばかり、無理してもハッスルするわけである。

○輪島は去年六場所中四場所も不出場で大いに名声を落としてしまい、ファンの期待に添わなかつた。相撲巧者で、出足が速く、速戦一発で勝負をきめるので一時人気を一人占めにしたものたつたが、慢心したというのか、ケイコをやうなくなり、せいたく三昧な生活をして、人気を落したのだどうである。自分の稽古を怠つていると、他の力士は一生懸命に稽古をするものだから、差がちぢまり、此の場所の初日には金城に拘い投げでやうれ、二日目には高見山に押し出されて二敗を喫し、また三日目には高見山に勝ち、四日目も大勝を収めと引退に追いこまれるとひやかされたが、幸い三日目に青葉山に勝ち、四日目も大勝を仕とめと面目は保つていてるが、まだ先が長いので、よほど頑張らぬと、三敗、四敗を重ねないとほされない。

## 至急に求む

○養鶏場で二、三人倒れて下さる家族を至急に求めます

○住宅リ電気及び水道の設備があります。

○通学児のある方も市街地から一キロの距離ですから徒歩で通われます。

○御希望の方は連絡を下さい

セッソングロリアⅡ区  
古賀一敏

# バス・トス農村シンジカット業務内容

会員の皆様、当バス・トス農村シンジカットは、皆様の要望によつて、一九六九年五月  
三十日、創立されました。

(ブラジル国労務省認可番号一〇一四五八ノ69)  
そして、このシンジカットの主要目的は、生産者の権益擁護と、ブラジル政府の農業政策に対する協力とであります。その他、当シンジカットは皆様の数々の煩うわしい、日常の事務上の手続を、皆様になり代り、無断でやつております。  
種目は下記に列挙致しますが、これらの煩らわしい手續はシンジカットに任かせて、皆様の生産活動に全力を投入出来る様、どしどし御利用下さい。

## A. 労働問題

- 1 雇用者の登録台帳手続。
- 2 雇用及解雇手続。
- 3 労働手帳と登録台帳との必要事項の記入。
- 4 雇用者解雇の場合の法規上の手続及び認可。
  - a、示談り、雇用者の意志による場合。
  - b、理由のある解雇の場合。
- 5 給料領収書の作成(給料、有給休暇給付等も含む)
- 6 試験期間契約書
- 7 解雇予告書。
- 8 募集申渡し書
- 9 告白書
- 10 計則申渡し書
- 11 紹介状
- 12 その他、労働法一切に関する相談及び指導。

B. 農業問題に関しては、当シンジカットは、オルガニザツソン、リオ、ブランコ先の弁護士と特約し、顧問弁護士となつてもらつておる(石川、共庭兩氏)、会員の相談は無料、仕事を頼む場合は、五割引とする契約を結んでおる。

## C. パーチナリティ諸手続

- 1 車輛許可証類
- 2 車輛名義変更
- 3 罰金納入証明書
- 4 衝突証明書
- 5 居住證明書

## D. 農家に於ける諸契約書

- 1 借地契約
- 2 分農、細分契約
- 3 請負契約

## E. 申請書類

- 1 柑橘に関する無病證明申請
- 2 樹木伐採に関する許可申請
- 3 市役所に対する諸申請
- 4 未成年保護委員に対する旅行許可申請
- 5 SUNABに対する被取得許可申請
- 6 電気会社に対するすべての要請書

## F. 福祉援助

- 1 手帳、公文書の代筆
- 2 銀行融資見積書作成
- 3 ミーリミ・ファナンシアードリスター(ブラジル銀行及州立銀行)展示
- 4 フンルラール(農村基金)の納入
- 5 INCRAに対する登録手続、名義変更
- 6 農家の災害、火災、車両、傷害、義務、生命等の保険の世話
- 7 土地売買の手続及名儀変更等の手助け
- 8 農業生産者登録並びに、ノッタ、ファカルル手助け
- 9 每年二月にフンルラールに提出する書類に関する手続
- 10 每年四月に州財務局に提出するINCRA関係書類作成。

以上の仕事は現在すでに行われておりますし、将来もどんどんやうして頂くつもりです。御遠慮なく御利用下さい。

その他何か必要な事項がありましたら、シンジカット事務所に相談にお越し下さい。会員の皆様の相談のためのサーキュラも用意しております。御利用下さい。

一九七六年一月五日

# ハストス農村シンジカット

理事長 西 案  
総務理事 西 春 一  
財務理事 案 森 正

事務長 小 田 誠 二 郎

## 石油の読本 うけうり

▽ 食べる(2)

代表的なのは、化学調味料と酢(酢酸酢)のんべえの彼が愛飲している日本酒にも、石油が変身したエチルアルコールが。

▽ 住む

天井、床、壁、壁紙、障子紙、畳など、いわゆる新建材をはじめ、家具やテレビ、ラジオ・ステレオのキャビネットや部品も石油から。※

ところが、石油不足で思わずトバーチリを受けているお店も多い。それができない・自然、卵は残りますね」(杉並・養鶏業、山口豊さん)

▽ 八百屋

「トマト、レタス、キューリなど温室栽培の野菜が急に高くなりましたね。温室を温める重油が安いんですね」(青山、八百屋さん、相模屋主人)。

▽ 医院

「点滴のセットが三倍に値上がり、プラスチックの注射器や、水薬の瓶も不足しています。

(崎玉県入間市・段原医院、段原昭朗さん)  
人工心臓の弁(テフロン)や手術の傷を缝い合わせる糸も石油から。

▽ 石油不足で打撃を受けた会社、自動車、家電、造船、機械、カメラ、機器、ゴムなどのメーカーと建築会社。

それにひきかえ、石油不足でも平気なのは、なんと石油会社。七四年春の決算で、ものすごい黒字をどうやって賺ぞうか、と頭を痛めていたという。いずれにしても、いまは乏しい灯油やプロパンガス、それにさほどまかな日用品を、少しでも長く使う工夫が大切だ。鍋、やかんの底は、必ずよく拭いて、火にかけるとき、底が

めれでいると、火力10%が損。

台所用洗剤は石油製品。18リットルの水に茶さじ一杯。これ以上濃くしてもまつたくのムダ。化学調味料は2回振りだけに。

○ガソリンは朝の早いうちに、リガソリンは

寒いときの方が体積が小さい。夏より冬、疊

より朝入れるとトク。

○日本人が昭和四十六年度(今年前)1年に使った石油に2億3千500万キロリットル、日本国民一人が、一日に18リットル、ビン3本分をがぶ飲みしたことになる。これほど頗りさつていた石油が、それまでの輸入量の25%をけずられてしまつた。

「アラブに跡方しないと、石油を売つてやらなければ」と日本は親分のアメリカがイスラエル支持だったから当然、右へならえの形。これがたたたたわけ。あわてて、何とかしきや、というので、時の三本副總理がアラブ諸国へ飛んで行つた。でも、かりにこの交渉したとしても、どう安心はできない。なぜか? 石油そのものが、もうあまり地球上にならそうなのだ。

○ 石油の寿命はあと二十年!

これは、一九七三年の春、ローマ、クラブ(世界二十五カ国の学者、経営者、教育者)が開催されたときに、どう安心はできない。なぜか? 石油そのものが、もうあまり地球上にならそうなのだ。

○ 石油の寿命はあと二十年!

ELGRA BASTOS  
T.MORIMOTO & FILHOS LTDA  
Rua Duque de Caxias 527  
Caxias 171  
Bastos Fone P. 29  
E.S.のシフローラバストス  
森元苗木本舗へ  
御相談下さい只今セサン巡回中

蘭の良種苗安価提供  
有名な蘭園と特約して居ります、庭園用  
植木用生垣用鉢植用等花木類、  
ツバキ、ツツジ、モクセイ、ヒイヌキ等果樹以外の苗木も揃って居ります

森元苗木本舗

など、約七〇人が集つて、資源、環境、人口問題などを考える組織)が発表したもの。もとも、これとは別に、あと三十五年とか、五十年とかいう説はあるが、あくまでも推定・但しこれは現在ある油田についてのこと。

未開拓の海の底には、まだまだ石油があること確かだ。だから、石油そのものはなくなることはなかろう。が、問題はどうやつて海底から石油をとるかということ。現代科学で儲れるのは、せいぜい水深二百三三百メートル程度だそうな。

そこでだれも考えるのは

マ石油にかかるエネルギーって、ないかしら?

いま、もとも実用性が高いのはク核融合

、というエネルギー理論。

○この研究は日本がいちばん進んでいて、十一年以内に完成するという説もある。

またアメリカではタール、サンドという石

油のしみ込んだ砂岩から、石油をとる技術が実用化されている。

こうして見たかぎり、将来のエネルギー問題はなんとかなりそうである。完

## バズストス明朗会発会式

去る二十五日百余名の老人出席

和氣藹藹裡に終了――

去る一月二十五日、綜合会館に於いてバス

トス明老会の發会式が午後一時から開催され

た。時候挾酷暑と打合せ好天に恵まれたのと

発起人並びに委員方の熱心力呼びかけが効を

奏して老人男女百余名が定刻前から詰めかけ

ていた・メーベには豪華打菓子折、清涼飲料

水の瓶が林立して、委員方が接待役を引き受けた。老人の手を取つて席に案内しておられた。

戸田東氏の司会の紹介で副座豊島重幸氏が

市長代理、続いて文協会長の崎田春一氏、農

村シンジカットから桧森正氏ら明老会後援者

時、前山氏が委員達の推薦による会長副会計の氏名発表で

会長 櫻田守男氏 副、桧森留藏氏、  
会計 吉田与三吉の三名が就任看席。

顧問 信太兵治氏、谷口幸氏、水馬久氏

が推薦された。

豊島副市長の菊語によると挨拶があり、崎田文協会長の翻訳によると、「老人達の功績を謝し、今日の發会式を祝し發展を祈り、私共は出来得る限り後援と協力を約し、各位の健康を祈る」という意味が後援であつた。統いて文協会長の崎田氏も

「老人達が自らの意志によりこの明老会を組

所得税申告について(三月中に申告の予定)

申告に必要な書類は左の通り。

○七五年度の生産物出荷のノッタ(伝票)

○ノッタフイスカトルデコンプラス(飼料、飼舍の材料、消毒薬、トラトール、自動車等)

○新規しく購入した地権(株券)定期預金額

(駐宅床迄に銀行融資の支払い残額)その他

オルガニザツォンリオブランコS/C

石川法律会計事務へお出下さい

## 農家のバトロンにも恩給制度

今までアボビンタドリーアの定年恩給やヒ

十才以上の老齢恩給があつたが、いずれも勞

働者が対象で、農家のバトロンは除外であつたが、こんど新法令六二六〇号(ヒ五年前六月六日)によつてバトロンにも恩給がもらえるようになつた。

この制度でバトロンは一年間の収入の一割

の12%を西暦三月末日までにタツシヤとして納めること、大農家は最低給料120倍の一割の12%、例えば小農農家は現在の金額でタツシヤヒ百六十セクルゼーロス、大農家はヒ千六百セクルゼイロスを納める。これは義務で、絶対に納めなければならぬ。但し、現在六十才以上の方は除外されます。

この法令でバトロンも六十五才になると、最低で毎月ヒ百六十セクルゼーロス余、最高は

毎月ヒ千六百セクルゼーロスを支給され、

その上、不具になつた場合は何時からでも支給

妻子が死亡の場合、葬式の費用、病気の治療がもらえ、死亡の場合は妻子が受けとれる。

尚くわしいことは、日本語で説明してくれるので御相談下さい

石川法律事務所で御相談下さい

ORGANIZAÇÃO RIO BRANCO S/C.  
Rua Presidente Vargas, 189 Bastos - EST. S. PAULO  
ESCRITÓRIO ADVOCACIA E CONTABILIDADE

IMPOSTO DE RENDA  
DOCUMENTOS NECESSÁRIOS PARA DECLARAÇÃO DO IMPOSTO DE RENDA

- NOTA FISCAL DO PRODUTOR
- NOTAS DE COMPRAS, DESPESAS E RECIBOS DIVERSOS
- SALDO BANCÁRIO, DIVIDIDAS, DIVIDENDOS, AÇÕES, ETC.

Dr. MASSAHIRO ISHIKAWA

紙され、皆さんお手許へ届きました案内状まで配られたといふこと聞き、その情熱に頭の下るばかりであり、今日目出度発会式開催か、

はからずもサンバウロ市創立四百二十周年記念日に当つていることも、この明老会発展を暗示していろ様に思われる。

バストスの今日の繁榮は、皆様方の努力の賜と深く感謝の意を表する次第である。而しながら、開拓当時の十アルケトレスの土地を百アルケトレスの土地を建て、自動車、テレビ、洗濯機、冷蔵庫を備えるなど文化生活を実現せしめたのは、二世達の若い人達であつたことを想起され、俺が、という我を捨られ、若人との交流を駆けた一層緊密を計つて戴き明老会を益々發展へみろひくための協力に私共は奇かでありません、と意味の挨拶があつた。

統いて農村シンジカットの桧森正氏は次のよう力挨拶をされた。先づ発会式のお祝いを述べられ、老人達の功勞を称讃し、当老人達が第一線から退いた後は、言葉の關係で若い人うと交流が煩うわしくなり、孤独になり易いであるが、今日老人自らの手で此の明老会を創立されたことは慶賀の至りである。益々この明老会を發展させるために吾人は協力を惜まないというよう力挨拶があつた。

会長に任命された織田糸音氏は就任に当たり、次のように内容を述べられた。

「委員方の推薦で一応会長をお受けしましたが、実は、もう少し若い老人にすべでの役員、つまり也請係をお願いするつもりで居りましたが、今日この理由のもとに頗る方に辞退するのには、発会式進行のこまだけになろと思ひ一応お引受致しましたが、私が既八十歳という高齢では重荷でありますので、いずれもう少し若い人と交替して戴きたいと思つて居ります。現今は至る所に老人俱乐部が誕生しています。の活躍振りが新聞紙に報道されており、我バストスでも二、三年前から此の問題が云々されおりました。この会をやがては、聖市の中ラジル日系老人クラブ連合会にも登録し、他郷の老人クラブとの交流まで進めたいと思つておりましたが、当分は、わがバストス明老会は、事業などは、あとまわしとして、先づ、シンネマ・舞踊、浪曲などを催し、その催しに一人でも多く参加して頂き、老人同志の融和をかることから始めたいと思つております。とあつた。

続いて桧森留藏氏の就任の辞があり、式典が終了した。

谷口章氏の音頭乾杯、万歳三喝して宴会気分が盛り上つた。舞台では日本舞踊が始まる。

原野小冬さん、あさだ川とよ子さんの二人共、戸田ツイ子姉匠の門下生で、三人で今日のショードを引受けてくれた。いずれも力一杯の技倣を見せてくれたが、戸田ツイ子姉匠は、紀

の国・梅にも春、などお正月向きの絵巻ものに日本舞踊が終ると、司会に指名されて老人達ののこらなじ踊を見せてくれた。

舞踊が終ると、司会に指名されて老人達の隠し芸の唄が始まる。米山基荀とか、どんぐ節、サノサ節とか安来節など、なつかしい歌が出る。

宴会が終つて一同玄関へ出て島本写真館による記念撮影、この写真は会員全員へ島本写真館から無料で贈られるということであった。プログラムが全部和氣藪謹裡に終り散会したのは午後四時前であつた。三々五々と打ち連れ立つて帰り行く老人たちの表情は明るい。完

## 予告

### 明老会

次回の催しマおしつせ

「信太茂さん御提供  
シネマチネ」

日時決定次第に御しらせ

御期待下さい

明老会委員会(世話人)

御 礼

当区の会館落成の折り過分の御寄儲を頂戴致しました。厚く御礼申上げます

セツソン カスカタ区

上村アルセオ 様

御 礼

去る一月二十五日本会発行式に御祝いとしていたきました。厚く御礼申上げます

バストス明老会  
戸田ツイ子様外門下生 様

金一封 宛

御 礼

故済本幹男様の突然の事故深く哀悼の意を表し、葬儀の

祈は遺族の御供養、厚く御礼申上げます。

バストス基督教婦人会

## 死亡通知並に会葬御禮

母 上田のぶ（八十七歳）儀かねて療養中の  
处老衰の爲め養生かなわず、去る一月二十二  
日午后十時永眠致しました。葬儀は翌三十三  
日午后五時自宅出棺バス墓地に埋葬致し  
ました。此の儀生前御交誼を賜りました皆様  
に謹んで御知らせ致します。

尚、葬儀に際しましては御多忙中にも拘らず  
御会葬を戴き其の上過分なる御香典、御供花  
を賜わり、厚く御礼申上げます。

実は一々参上、桙肩の上御礼申上ぐるべき筈  
ですが取込中にて不本意乍ら其の意を得ませ  
ず失礼乍ら紙上を以て厚く御礼申上げます。

一九七六年一月二十六日

喪主 長男	上 田	寿 い	バストス・プログレッソ区
妻 セ			
遺族			
親戚			
友人			
一一一	一一一	一一一	

バス・プログレッソ区	様
バス・ス・山口県人会	様
バス・ス・P・L教会	様
会葬者御	一 同 様

## 生長の家バス・トス二月の行事

一日	白鳩会	午後一時
二日	伝道員研習会	イ・ビーウーナ本山
七日一八日	小供練成会	アグマンチーナ教会
八日	誌友会例会及供養	正午十二時
十日	教区誌友、生命の実相勉強会 於 バス・トス教会	午後八時
十四一十八日	白鳩会練成会	イ・ビーウーナ練成道場
十五日	相白青年合同役員会	午後八時
十六日	講演会（日語）	午後八時
二十一日	講演会（水語）	講師未定 午後八時
三十二日	伝道者協議会及生命の実相勉強会 於 オズワルド、クルス教会	午後八時
三月七日	バストス若鶴会結成予定	
二月二日	文協理事会	
九日	中央区役員会	
十四日	ACMバイレー	
二十八日	文協主催カルナバルバイレー	
二十九日	サロン	
	（一月二十四日調）	
	以上	バストス 誌友会
	会議室	
	サロン	
	会議室	

## バストス日伯文化協会公報欄

### 総合会館使用日程表

二月二日	文協理事会	会議室
九日	中央区役員会	
十四日	ACMバイレー	
二十八日	文協主催カルナバルバイレー	
二十九日	サロン	
	（一月二十四日調）	

## 花の御礼

伯光団 尾 上 菊 若

去る一月二十四日夜、私共伯光団映画ショード開  
演の節、皆様方より過分の御花を頂戴し誠に有  
難く厚く御礼申上げます。当夜上映致しました  
映画「しなの川」はバス・トスに於て上映會であ  
る為め、今年はバス・トス公演は遠慮致す考であ  
りましたが、是非やれとお薦め下さる方もあり  
ましたので俄に公演する事になりましたので、  
御招待券もほんの一部の方にお届けしたのみに  
て、従つて受付も置かなかつたにも拘らず沢山  
の御花を戴き感謝に耐えません。

来年は是非新作舞踊並びに奇術、未公開映画を  
以つて御目見得致し、今年の不首尾の御詫びを  
申上げる所存でございます。何分の御ひいきの  
程を懇願けり、略儀乍ら御芳名も記さず右花  
の御礼申上げます。

敬白

一月二十八日

バス・トス在住の皆様

9

## 死亡通知並に会葬御禮

母、コユミ（八十九歳）儀、去る二日より風邪気味にてバスストス病院へ入院加療、九日には退院、自宅療養で漸次快方に向つて居ましたか、十七日より急に老衰の兆著しく、医师、家族の努力も空しく、二十日午後九時三十分安らかに永眠致しました。依つて翌二十一日午後五時より自宅にて告別式を執行、五時半出棺、バスストス墓地に埋葬致しました。

此の儀生前御交誼を戴きました等知各位へ謹告申上げます。

追而、葬儀に際しましては御多忙中遠路わざわざ御会葬下され、且又丁重なる御香奠並に御供奉を戴き誠に有難く厚く御礼申上げます。

本来なれば一々御廻札申上ぐ可きところ、取込中にて其の意を得ませず、略儀乍ら紙上を以つて御礼の御挨拶に代えさせて戴きます。

一九七六年一月二十五日

フマルツーラ区

喪

主

豊

島

喜

遺

族

高

一

親戚代表

ノ

友人代表

小

渡

志

林

薄

す

平

精

雄

一

元

志

一

種

同

一

ハスース市役所 様 様 様 様 様 様 様  
バスストス市會議員一同 様 様 様 様 様 様 様  
バスストス日伯文化協會 様 様 様 様 様 様 様  
コヶア産業組合バスストス倉庫 様 様 様 様 様 様 様  
フアルツーラ区 様 様 様 様 様 様 様  
クルベ、アグリコーラデフアルツーラ 様 様 様 様 様 様 様  
フアルツーラ農友会 様 様 様 様 様 様 様  
フアルツーラ農友会婦人部 様 様 様 様 様 様 様  
ファルツーラ青年団 様 様 様 様 様 様 様  
バスストス連合青年団 様 様 様 様 様 様 様  
バスストス南米本願寺 様 様 様 様 様 様 様  
バスストス仏教婦人会 様 様 様 様 様 様 様  
バスストスヤ山上会員 様 様 様 様 様 様 様  
サウード 様 様 様 様 様 様 様  
エスペランサ 区 様 様 様 様 様 様 様  
バスストス北海道々人会 様 様 様 様 様 様 様  
バスストス養蚕家一同 様 様 様 様 様 様 様  
A・C・M・B 様 様 様 様 様 様 様  
CACイアクリ種鶴鱈化場 様 様 様 様 様 様 様  
プラビスコ商工公会 様 様 様 様 様 様 様  
会葬者 御同一様 様 様 様 様 様 様 様  
（順序不同）

# CAIADO PNEUS S.A.

Praca da Bandeira 37 Fone 2103 TUPÃ S.P.  
PNEUS. CÂMARAS. ENCERADOS RODAS E ACESSORIOS

カイアド・ブヌス SA.

ツバシ市・ブラサダ・バンティラニヒ

ツバシ電話二一〇三番

## 好條件販賣中

ブネウス  
カマラス  
エンセラードス  
ローダス  
アッセソリオオス等

ブランジに差しけます。  
しかも無利子の好條件で  
す。その上安価の奉仕的  
販賣です。御用命下さい。

## Aviso de Cine Bastos

二月一日(日)九時半  
松竹  
総大特殊音響効果  
然色

人間の宿命を追つて涙迫る感動、日本列島の四季をつらぬいて追う者と追われる者、松本清張原作、

二月三日(火)四日(水)両夜とも八時  
東宝  
総大  
然色

豪華けんらん、錦絵の再現、お上の悪には善では勝てぬ、犯罪長屋で集る悪六人が勢揃い

二月六日(金)八時  
二月八日(日)九時半  
東映  
総天  
然色

世紀の祭典、万国博公式長編記録、上映時間堂々三時間余り、  
豪華けんらん、錦絵の再現、お上の悪には善では勝てぬ、犯罪長屋で集る悪六人が勢揃い

二月十日(火)十一日(水)両夜とも八時  
東映  
総天  
然色

あれから一年、波乱を呼ぶ実録映画、最大の巨篇、

日本國博覽會

長編公式記録映画

映画になつた万国博へ！

監督 小沢茂弘  
脚本 仲代達矢  
原作 岩下志麻  
監督 加藤剛  
脚本 松田健作  
音楽 緒方拳  
美術 東京交響樂團出演

野村芳太郎  
島田陽子  
山口果林  
渥美清

佐分利信

米倉育加年  
渡辺文雄

内波哲郎

二月八日(日)九時半  
七日(土)九時半  
東映  
総天  
然色

高倉健  
藤尾吉代  
監督 小沢茂弘

高倉健  
藤山寛美  
監督 山下耕作

伊吹伍郎  
藤田佳子  
監督 斎藤和彌  
高倉健  
藤山寛美  
監督 鶴田浩二  
藤純子  
監督 挿町弘子  
高倉健  
藤山寛美  
監督 田中邦衛

大木実  
山城新伍  
監督 遠藤辰雄  
天津敏

二月十三日(金)八時  
十四日(土)九時半  
大映  
作品

母の手  
母の手  
母の手

三益愛子  
八汐絵子  
船越英二  
村瀬幸子  
里見風太郎

監督 斎藤和彌  
高倉健  
藤山寛美  
監督 鶴田浩二  
藤純子  
監督 挿町弘子  
高倉健  
藤山寛美  
監督 田中邦衛

高倉健  
藤山寛美  
監督 鶴田浩二  
藤純子  
監督 挿町弘子  
高倉健  
藤山寛美  
監督 田中邦衛

大木実  
山城新伍  
監督 遠藤辰雄  
天津敏

伊吹伍郎  
藤田佳子  
監督 斎藤和彌  
高倉健  
藤山寛美  
監督 鶴田浩二  
藤純子  
監督 挿町弘子  
高倉健  
藤山寛美  
監督 田中邦衛

大木実  
山城新伍  
監督 遠藤辰雄  
天津敏

伊吹伍郎  
藤田佳子  
監督 斎藤和彌  
高倉健  
藤山寛美  
監督 鶴田浩二  
藤純子  
監督 挿町弘子  
高倉健  
藤山寛美  
監督 田中邦衛

大木実  
山城新伍  
監督 遠藤辰雄  
天津敏

二月十日(火)十一日(水)両夜とも八時  
東映  
総天  
然色

母の手  
母の手  
母の手

三益愛子  
八汐絵子  
船越英二  
村瀬幸子  
里見風太郎

監督 斎藤和彌  
高倉健  
藤山寛美  
監督 鶴田浩二  
藤純子  
監督 挿町弘子  
高倉健  
藤山寛美  
監督 田中邦衛

大木実  
山城新伍  
監督 遠藤辰雄  
天津敏

伊吹伍郎  
藤田佳子  
監督 斎藤和彌  
高倉健  
藤山寛美  
監督 鶴田浩二  
藤純子  
監督 挿町弘子  
高倉健  
藤山寛美  
監督 田中邦衛

大木実  
山城新伍  
監督 遠藤辰雄  
天津敏

伊吹伍郎  
藤田佳子  
監督 斎藤和彌  
高倉健  
藤山寛美  
監督 鶴田浩二  
藤純子  
監督 挿町弘子  
高倉健  
藤山寛美  
監督 田中邦衛

大木実  
山城新伍  
監督 遠藤辰雄  
天津敏

高級腕巻ボレノ用壁掛け時計  
オメガ・ビイヤ・シズン・テクス・オリエント

グラバードールステレオ  
カラーテレビ

ボルソ用電子計算機・各種蓄音機  
ラジオ大小各種・写真機・幻燈機、

8ミリ撮影機並に映写機・ガラス

電気髪剃機各種・ヒューマンがね  
アゼッソリガ・おみやげ用品

宝石・陶磁器・銀器・各種装飾品  
アゼッソリガ・おみやげ用品

柴田時計店

電話一五四五番

アデマル・テバロス街二二三番地